

Einfache Anfrage Böhi-Wil:**«Staatliche Anerkennungsbeiträge für staatliche Stellen**

Gemäss Medienberichten wurden am 7. Dezember 2006 in St.Gallen Annerkennungsbeiträge an Vertreterinnen und Vertreter von Gemeinden und privaten Organisationen vergeben, die Deutschkurse für Fremdsprachige anbieten.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie begründet die Regierung die Vergabe von mit Steuergeldern finanzierten Anerkennungsbeiträgen an Gemeinden für Sprachkurse, die sie in ihrem eigenen Interesse anbieten?
2. Wurden den Institutionen, welche die Anerkennungsbeiträge erhalten haben, Vorgaben gemacht für die Verwendung der Beiträge?
3. Hält es die Regierung nicht für sinnvoller, in Zukunft auf die Vergabe von staatlichen Anerkennungspreisen an staatliche Institutionen zu verzichten und die betreffenden Mittel dafür zu verwenden, mehr Personen für die Teilnahme an den Sprachkursen zu motivieren oder Teilnehmende für ausserordentliche Leistungen auszuzeichnen?»

20. Dezember 2006

Böhi-Wil